

Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000 millones

Escrito por tucapital.es - 04/08/2011 11:36

La TDT, la gran apuesta del Gobierno para digitalizar la televisión en España, supondrá una inversión de 1.000 millones de euros en diez años. Y lo peor es que todo ese dinero podría esfumarse. Según un documento interno de la empresa de satélites Astra, Bruselas aboga por la liberalización total del espectro radioeléctrico que actualmente ocupan los canales, lo que podría provocar a medio plazo la defunción de la tecnología promovida por el Ejecutivo. Todo apenas meses después de que el ministro de Industria, Miguel Sebastián, celebrara a bombo y platillo el apagón analógico y proclamara que "la TDT es la televisión de todos".

Fuente: elconfidencial

=====

Re: Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000 millones

Escrito por Gamusino - 04/08/2011 11:39

Esta claro que este gobierno lo que nunca se le dio bien es el sentido comun,una muestra mas de sus "aciertos".

=====

Re: Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000 millones

Escrito por herrereña - 04/08/2011 11:46

Han hecho que mucha gente compre un televisor nuevo y tire el que tenía y que funcionaba perfectamente, para nada. ¡Olé sus ...! :angry:

=====

Re: Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000 millones

Escrito por CUBA_LIBRE - 04/08/2011 13:51

No se me preocupe el pueblo llano, que ahora mismo saldrá el gran PEPIÑO BLANCO a decirnos..... que ya lo sabían.....

=====

Re: Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000 millones

millones

Escrito por ismaac - 04/08/2011 23:25

Esto es un cachondeo cada poco a cambiar las cosas para renovar los productos y al poco a cambiarlos lo peor la gente que se compre tv con hd ready pensando que eran full HD.

=====

Re: Astra vaticina la defunción de la TDT tras un despilfarro de 1.000

millones

Escrito por herrereña - 05/08/2011 11:22

Pepiño no sabe ni donde tiene la cara. Vamos, igual que ZP, Pajín y demás. Y no digo que en el PP no pase lo mismo, ojo. Hay muchos que no tienen carrera y que saben hacer la o con un canuto de milagro, creo yo. Ahora, para ganar un pastón y no hacer nada, para eso sí que están preparados.

=====